

viernes, 05 de agosto de 2022

Homenaje del Ayuntamiento de El Ronquillo a los bomberos de la provincia, por su labor en el municipio durante la etapa de confinamiento Covid



Descargar imagen

El Ayuntamiento de la localidad sevillana de El Ronquillo ha querido rendir un homenaje a los Bomberos de la Provincia de Sevilla, por la labor desempeñada por estos profesionales en el municipio durante la etapa de confinamiento impuesta por la pandemia de Covid 19. El reconocimiento se ha producido en el marco de los honores tributados anualmente a las personas mayores de sesenta y cinco años, vecinos y

vecinas del pueblo, durante las fiestas patronales.

El alcalde ronquillero, José Antonio López, hacía entrega a Manuel Ladrón de Guevara, en representación de los Bomberos de la Provincia, de una placa en la que quedaba explícitamente patente el 'agradecimiento al espíritu y la labor solidaria de los Bomberos de la Diputación de Sevilla, por su lucha, esfuerzo y dedicación por atender las necesidades provocadas por la pandemia Covid 19 en nuestro pueblo'. Una noche emocionante para estos profesionales, compartida con los integrantes del Operativo del Plan Infoca, a los que también se reconocía su labor por parte del Ayuntamiento de El Ronquillo.

El Sistema de Bomberos de la Provincia de Sevilla atiende las emergencias de la ciudadanía en 104 municipios sevillanos. Es decir, una población de 1,1 millones de habitantes, con la cobertura de casi 14.000 kilómetros de territorio y 3.786 kilómetros de carreteras.

Durante este primer semestre de 2022, los Bomberos de la Provincia han realizado un total de 3.913 servicios, lo que supone una media de 21,61 intervenciones diarias. El 61% de estas actuaciones se refiere a la extinción de incendios. Pero además, se atienden otros servicios que agrupan aperturas de puertas, baldeos de calzadas, saneamiento de fachadas o retirada de objetos y colmenas de las vías públicas (26,69%); rescates (4,67%); actuaciones en accidentes de circulación (3,01%); retenes de prevención (2,57%); actuaciones en inundaciones (0,71%) e intervenciones frente a mercancías peligrosas (0,55%).



COMUNICACION

